

Tambourin Le championnat de France de N1 reprend ce samedi

Cournonterral, force quatre !

Nicolas Estimbre est surpris par tout ce qui circule sur son club en cette intersaison, par le fait qu'il fait l'actualité...

Avec quatre arrivées, le "recrutement" de Cournonterral ne passe pas inaperçu. Cela peut agacer, inquiéter, modifier les forces établies ces dernières années. Alors, le président de Cournonterral se livre, explique ce « projet sportif qui a motivé certains joueurs à revenir, comme Gautier Vidal ; d'autres à arriver », comme Lionel Charles (Notre-Dame-de-Londres), Loïc Brunet (Gignac), Julien Sanchez (Cazouls), « un joueur qui avait arrêté il y a quatre ans et qui a décidé de reprendre. Vous comprenez que s'il le fait, c'est pour jouer dans une formation compétitive, avec de l'ambition. »

Un recrutement appelant un autre recrutement, une venue... une autre venue, Cournonterral a réalisé un sacré coup de force en montant une



Lionel Charles a quitté Notre-Dame pour se lier au projet proposé.

formation, sur le papier, que beaucoup prévoient déjà en play-off. « La municipalité nous a refait les structures de jeu, le terrain, le fronton. On avait une équipe qui marchait moyennement et le bureau a établi un projet sportif autour duquel ces joueurs se sont retrouvés », poursuit le

président cournonterralais. « Tant que la saison n'a pas débuté, on ne sait pas ce que ça donnera mais le but, forcément, est d'arriver à être compétitif. » Au bon souvenir des titres de 1992 et 1993.

L'effectif de N1, qui a démarré ses entraînements en octobre, sera présenté samedi midi

à l'hôtel de Ville, avant de jouer sa première carte l'après-midi, à Mèze. Nicolas Estimbre espère alors que le club pourra tirer bénéfice de ce recrutement d'expérience, pour le redynamiser, porter les plus jeunes vers le haut.

L'an passé, Cournonterral disposait de deux équipes jeunes, trois cette saison, avec une école de tambourin d'une cinquantaine de minots, six équipes seniors, dont deux féminines. « On part du principe que si l'équipe phare marche, le club suit derrière. » Il se donne les moyens de ses principes, avec un groupe de sept, avec en plus Nicolas Estimbre, Patrice Font, Thierry Chareun. A la sauce maintenant de prendre. ●

N. H.

- Samedi, à 15 h 30 : Cournonsec-Montarnaud, Gignac-Vendémian, Mèze-Cournonterral ;
- à 17 h : Lavérune-Notre-Dame-de-Londres.
- En super coupe, Vendémian a battu Cournonsec, 16-5.